
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 51/2022

“Requer informações sobre 
área pública situada em toda a 
extensão da Rua Santa 
Catarina, no Bairro Jardim 
Santa Cecilia. ” 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras,

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 
munícipes, pois no local existe árvores enormes e segundo eles nem mesmo 
a poda foi realizada nos últimos anos. Estão inseguros com a possibilidade
de queda devido ao período de chuvas que estão por vir.

CONSIDERANDO que é de competência da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente a realização dos serviços de roçagem e limpeza de área 
pública, bem como poda e extração de árvores, seja por servidores concursados 
da pasta ou por empresa terceirizada;

CONSIDERANDO que, também o local necessita com urgência 
dos serviços de poda de árvores, haja vista que os galhos estão pendendo para 
a rua, podendo ocasionar sérios acidentes, além de interferir na iluminação da 
via, sendo necessárias providências urgentes;

CONSIDERANDO que, os moradores da Rua Santa Catarina 
relataram que na extensão dessa Rua faz necessário uma solução para 
contensão da erosão, que está surgindo no local do lado aonde encontra-se as 
árvores;

CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar 
os órgãos públicos municipais.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
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Rafael Piovezan para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

 
1º) diante do exposto, a Administração Municipal tem o 

conhecimento da situação acima apresentada? 

2º) caso a resposta positiva do item 1º. A Prefeitura através da 
Secretaria de Meio Ambiente pode fazer uma análise se existe o risco de queda 
de árvores no referido local?

3º) caso resposta positiva do item 2º quando? Sendo negativa 
justifiquem.  

4º) é possível fazer com urgência a poda dessas árvores nesse 
local que tem a iluminação prejudicada pelos galhos das árvores?  

 
5º) caso resposta positiva do item 4º quando? Sendo negativa 

justifiquem.  

6º) a Prefeitura através do setor competente pode fazer uma 
análise, se existe ocorrência de erosão nesse local que pode contribuir com a 
queda de árvores na extensão da Rua Santa Catarina?

7º) caso resposta positiva do item 6º quando? Sendo negativa 
justifiquem.  

8º) outras informações que julgarem necessárias.

                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de janeiro de 2.022.

          Reinaldo Casimiro
         -Vereador-
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